Семь правил переноса слов.
1 правило. Оставлять на строке или переносить одну букву нельзя.

Нужно переносить так: свет-ло, ис-ток.

2 правило. Буквы  Ь, Ъ, Й не переносятся на следующую строку. Эти буквы всегда остаются на строке!
Нужно переносить так: почталь-он, подъ-ём, зай-ка.

3 правило. Много вариантов переноса у слова, состоящего из корня и окончания. Такое слово можно переносить по слогам как угодно.

Так: берё-за, соро-ка, кали-на.

Или так: бе-рёза, со-рока, ка-лина.

4 правило. При стечении согласных может быть несколько вариантов переноса.

Кост-ры, ко-стры, кос-тры.
 5 правило. Переноси, не нарушая морфемы.

Есть слова, состоящие из нескольких морфем: приставки, корня и суффикса. То есть основа слова состоит не только из корня. Такие слова нужно переносить, не разбивая морфемы, не отрывая одну букву морфемы от другой.

По-ход-ка, радост-ный.  НО:ра-зыграться или разы-граться( букву ы не отрывай от согласной)
6 правило. Две одинаковые буквы всегда разбиваются переносом.

Кас-са, весен-ний.

7 правило. Переноси сложные слова без отрыва букв.

Восьми-граммовый, теле-грамма.

Пять нельзя!

1. Переносить на другую строку одну гласную букву.

У-лица, акаци-я .

2. Переносить на другую строку часть слова, не составляющей слога.

Ст-ройка, просмо-тр, коси-ть.

3. Отрывать букв Ы, Ь, Ъ, Й от предшествующей буквы.

Раз-ыграться, обез-ьяна, под-ъезд, подрат-ься, га-йка.

4. Переносить сложные слова с отрывом букв.  

 Десятиг-раммовый, телег-рамма.
